
 
 

Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II del 04 Agosto 2020 
 

L'anno 2020, il giorno 04 del mese di Agosto, si è riunito, in modalità videoconferenza, incontro convenzionalmente 
inteso presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di 
Regolamento, del Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 738547 del 29.07.2020, per trattare gli argomenti di cui 
all'allegato O.d.G. 
Presiede la seduta il Vice-Presidente Savoca Salvatore, il quale, alle ore 09:41, dispone l'appello e sono presenti i 
Consiglieri Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio – Orilia Andrea - Scarlata F.sco Paolo - Serio 
Paolo – Tusa Pasquale mentre risultano assenti il Presidente Greco Mario ed il Consigliere Viscuso Giacomo. 
Il Presidente Savoca, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. Dragotto 
Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 
Alle ore 09:42 entra il Consigliere Viscuso. 
Il Presidente Savoca, in attesa che la D.ssa Calì, in qualità di referente per l’Azienda RAP SpA, si colleghi oggi in 
videoconferenza, riprende la seduta di Consiglio straordinario del 03 Agosto 2020 ed a seguire da la parola ai Consiglieri 
presenti nel seguente ordine: 
il Consigliere Marchese interviene in merito lamentando fortemente l’assenza della parte politica preposta nei rapporti 
funzionali con la RAP che si è verificata durante il Consiglio straordinario predisposto per ieri dal Presidente Greco al 
fine di affrontare la tematica dei servizi erogati dall’Azienda interessata, un’assenza che ha mortificato non solo il 
Consiglio ma tutto il territorio che esso rappresenta, si augura che la parte politica in seguito ma che oggi la D.ssa Calì 
possa esporre le giuste motivazioni verso le lacune attualmente presenti in città per quanto concerne i servizi RAP, i 
quali non riescono  a soddisfare le esigenze del territorio a causa di varie sofferenze dovute, sembra alla mancanza di 
controlli, alla scarsità dell’ organico in carico; 
il Consigliere Marchese invita, altresì, il Presidente a tenere in considerazione per il futuro l’eventuale sospensione della 
seduta in caso di assenza del referente politico; 
il Presidente Savoca ribadisce che il problema vero dei disservizi RAP è causa di cattiva organizzazione dell’Azienda 
che ha un contratto con l’Amministrazione comunale da rispettare per i servizi di igiene ambientale in primis;  
il Consigliere Guaresi sostiene in merito di attenzionare il fatto che nell’incontro di ieri lo sfogo del Presidente della RAP 
sembra far capire che egli voglia fare ma non può, dispiace pensare che all’interno dell’Azienda possa esserci la 
presenza di qualcuno intenzionato a ricoprire il ruolo di prima donna; 
a tal proposito, il Consigliere Guaresi ricorda di essere in attesa di risposte in particolar modo per una semplice richiesta 
inviata per lo spostamento di alcuni cassonetti rsu, ubicati all’altezza dello stesso civico, dinanzi un residence di via E. Li 
Gotti dove, nonostante la protesta di una cinquantina di famiglie residenti, la postazione rsu dopo 62 giorni è ancora 
puzzolente, piena   di topi e rifiuti di ogni genere, è giusto quindi che i cittadini sappiano come stanno le cose e che il 
referente politico di turno si assuma le proprie responsabilità in merito alle cose che non si vogliono fare, auspica che la 
D.ssa Calì dia oggi le giuste risposte ai problemi di igiene ambientale presenti giornalmente sul territorio; 
il Presidente Savoca ritiene che quando le cose non funzionano vanno fatte le giuste contestazioni e concorda con 
quanto detto dal Consigliere Guaresi, il quale coglie l’occasione per ricordare  l’invio a nome del Consiglio di una nota di 
disappunto alla III Commissione Consiliare per avere organizzato una passeggiata in Costa Sud senza avere informato il 
Presidente ed i Consiglieri della II Circoscrizione, i quali avrebbero avuto la possibilità di far conoscere nei dettagli i 
problemi presenti sul litorale anzidetto, da Sant’Erasmo ad Acqua dei Corsari; 
il Consigliere Orilia prende la parola per lamentare la situazione di forte degrado presente in Costa Sud per il cui 
recupero l’Amministrazione Comunale dovrebbe almeno mettere in atto il 50% dei provvedimenti utili e necessari a tal 
fine; 
alle ore 10:12 tenta di entrare in videoconferenza la D.ssa Calì ma ha seri problemi nei contatti audio-video; 
a seguire il Presidente Savoca propone come scrutatori i Consiglieri Cardella – Marchese - Viscuso, la cui nomina viene 
approvata dal Consiglio; 
alle ore 10:15 avviene il prelievo della Mozione prot. n. 182686  del  03.03.2020   avente per oggetto – Lavaggio, 
igienizzazione e disinfestazione contenitori rifiuti urbani in via Pecori Giraldi, Corso dei Mille, via Sperone – a firma del 
Consigliere Tusa, il quale passa alla relativa presentazione e discussione. La mozione anzidetta viene approvata a 
maggioranza dei Consiglieri presenti per appello nominale, alle ore 10:26, si astiene il Consigliere Marchese, risultano 
assenti il Presidente Greco ed il Consigliere Scarlata. 
Alle ore 10:28 entra in videoconferenza, nonostante l’audio sia abbastanza problematico perchè l’ascolto avviene solo 
attraverso vivavoce del cellulare del Presidente Savoca, la D.ssa Calì, la quale risponde su quanto chiesto dal 
Consigliere Guaresi  nella seduta di ieri relativamente alla rimozione delle discariche,  allo spostamento cassonetti ed 
all’installazione delle telecamere nei luoghi dove si verifica l’abbandono incondizionato dei rifiuti; 
 
 
 



 
 
- riguardo alle discariche - la D.ssa Calì riferisce che la loro rimozione ad oggi risulta ancora inevasa perchè a causa 
dell’alluvione la pala meccanica è stata utilizzata in altri siti quindi quanto prima le discariche dell’area urbana dove 
ricadono via Galletti e strade limitrofe saranno rimosse in maniera regolare come prima; 
- per lo spostamento cassonetti - la D.ssa Calì sostiene che esso va fatto nel caso in cui riesce a rendere migliore il 
servizio in quanto la postazione soggetta a pulizia viene subito degradata; 
- quanto all’installazione delle telecamere – la D.ssa Calì informa che le telecamere sono state acquisite e devono solo 
essere installate anche nei punti più critici e conosciuti della II Circoscrizione dove  si verifica giornalmente l’abbandono 
incondizionato dei rifiuti, questa potrebbe essere la soluzione ottimale per tale problematica; 
Il Presidente Savoca interviene in merito a quanto detto dalla D.ssa Calì e solleva il problema delle numerose richieste 
inviate dalla II Circoscrizione per interventi inerenti le competenze della RAP, rimaste fino ad oggi inevase e senza 
alcuna risposta, in particular modo quelle relative al servizio  di spazzamento; 
la D.ssa Calì replica sostenendo che tale servizio trova serie difficoltà nell’essere espletato a causa della mancanza di 
personale, prova ne sia che in caso di conferma dell’eventuale passaggio delle maestranze  della Reset verso la RAP, 
tale personale dovrebbe transitare per essere applicato nel servizio di spazzamento; 
la D.ssa Calì informa I Consiglieri che sia opportuno concordare col Presidente Greco un sopralluogo congiunto in II^ 
Circoscrizione per una verifica delle vie che necessitano del servizio di spazzamento mentre nelle settimane successive 
si può insieme attenzionare l’installazione  delle telecamere; 
 a seguire, per ulteriori difficoltà nei contatti audio/video, esce  la D.ssa Calì; 
il Consigliere Marchese esce alle ore 10:45; 
 anche in assenza della D.ssa Calì, il Presidente Savoca concede la parola di replica ai Consiglieri presenti che ne 
hanno fatto richiesta nel seguente ordine: 
il Consigliere Guaresi, non essendo d’accordo con quanto detto dalla D.ssa Calì,  riferisce che lo spostamento dei 
cassonetti in via E. Li Gotti è fattibilissimo perchè  eliminerebbe la discarica formatasi davanti l’ingresso del residence e 
non è detto che esso debba per forza di cose produrne un’altra;  
il Consigliere Scarlata sostiene che la situazione, come ha detto la D.ssa Calì, è difficile, la II Circoscrizione è la più 
bersagliata in tal senso e finalmente arrivano le telecamere,  
-in questo caso, il Consigliere Scarlata ritiene che sia opportuno programmare un tavolo tecnico  con la presenza della 
RAP e del Consiglio II Circoscrizione, anche tramite una rappresentanza dei CapiGruppo o del solo Presidente, per 
individuare le modalità ed i punti più critici di installazione delle telecamere e scoraggiare così l’abbandono 
incondizionato dei rifiuti, sarebbe opportuno, altresì,  anticipare tale incontro con un sopralluogo effettuato prima dai 
Consiglieri della II Circoscrizione ed arrivare già preparati al tavolo tecnico; 
-per lo spostamento dei cassonetti Il Consigliere Scarlata, vista l’esperienza fatta l’anno scorso in tal senso nel 
quadrilatero viario Corso dei Mille – Tiro a Segno – Archirafi – Lincoln, riferisce che le prove vanno fatte in ogni modo 
perchè in quel caso ha prodotto l’effetto sperato e non ha causato la degradazione dell’altra; 
il Consigliere Cardella riferisce che fa fatica a capire certe cose dette dalla D.ssa Calì, egli sostiene che non è per niente  
normale dire che il servizio di spazzamento non può essere garantito ogni due giorni e specialmente se poi viene detto 
ai cittadini che pagano le tasse sui rifiuti regolarmente,  
per come si presenta la situazione dei servizi RAP, secondo il Consigliere Cardella si può benissimo dire che viene 
espletato l’1% del servizio di spazzamento mentre il cittadino paga il 100% delle tasse, quindi la D.ssa Calì provi a dire 
la stessa cosa direttamente ai cittadini; 
il Consigliere Guaresi sostiene che si può credere a tutto quello che ha detto la D.ssa Calì, si può ritenere vero che non 
può essere assicurato in maniera ottimale  lo spazzamento perchè il personale in carico all’organico non lo permette, si 
può ritenere vero che la postazione sottoposta a pulizia viene subito degradata,  
il Consigliere Guaresi, in virtù di ciò, visto che il normale servizio non può essere assicurato giornalmente, ritiene di 
chiedere la decurtazione del 50% per gli abitanti delle vie dove il servizio di spazzamento non viene espletato a dovere e 
nei tempi giusti; 
 il Consigliere Tusa, visto che è stato fatto il suo nome dalla D.ssa Calì, interviene per precisare che ogni intervento 
richiesto è sempre preceduto da apposita nota su segnalazione dei cittadini; 
il Consigliere Orilia, visto che la D.ssa Calì parlava di personale mancante nell’organico della RAP;  interviene per riferire 
che l’Amministrazione comunale potrebbe procedere con altre assunzioni o tenere in considerazione l’utilizzo dei 
percettori del reddito di citttadinanza; 
il Presidente Savoca chiude la seduta alle ore 11:07. 
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